

STADE

KOMMENTAR: ANTRAG FÜR DAS BÜTZFLETHER KRAFTWERK

## Stades Politiker sind jetzt in Erklärungsnot

VON FABIAN SCHINDLER

18. August 2009, 06:00 Uhr

**Die Stadt Stade ist offensichtlich eher gewillt, der Industrie zu folgen, als dem Urteil von Bürgerinitiativen und Umweltverbänden - so lautet der deutliche Vorwurf, den die zwei Stader Bürgerinitiativen und die BUND-Kreisgruppe gegen die lokale Politik erheben.**

Der Vorwurf ist durchaus nachvollziehbar angesichts der vorherigen Entscheidung des Rathauses, den Wunsch vieler Bürger nach einer Aufstellung eines Bebauungsplanes in Bützfleth zunächst abzulehnen und kurze Zeit später, als der potenzielle Investor denselben Antrag stellt, die Meinung postwendend zu revidieren. Eines ist klar: Die Stadt ist in Erklärungsnot geraten. Das hat Bürgermeister Andreas Rieckhof glücklicherweise bereits selbst erkannt - und gelobt Besserung. Die Sache, darüber dürften sich alle nach der Ausschusssitzung einig sein, ist einfach nur unglücklich gelaufen.